

Hombre de 62 años llegó al hospital con diversos cortes en su cabeza y con riesgo vital

Personal de carabineros fue alertado que en el servicio de urgencia del hospital de Melipilla se encontraba un hombre con diferentes cortes en su cuero cabelludo y rostro, además debido a su gravedad se encontraba en riesgo vital.

El equipo médico procedió a

estabilizarlo y realizar el suturado a los cortes que presentaba tras un ataque con arma cortopunzante, además debió ser entubado y debido al estado de gravedad fue derivado a la Posta Central en Santiago.

Personal de carabineros logró establecer que se trataba de un hombre de 62 años con domicilio en el sector de la población Teniente Merino y se informó al Ministerio Público con la finalidad de investigar quienes serían los autores del ataque.

